

In neu ausgestatteter dritter Auflage (9. — 12. Tausend)
gaben wir aus:



Von der Nachfolge Jesu Christi

Worte aus den Voller Predigten und Andachten
Christoph Blumhardts

Umfang 72 Seiten * In Steifumschlag Sm. 1.—

Ein Heiliger ging durch das Volk, tröstend, segnend, helfend, erquickend, aufrichtend. Nichts Ungrades, nichts Liebloses war in Blumhardt, nur strömende Güte und dienende Hilfsbereitschaft. Er nahm den Menschen die Furcht und gab ihnen die Gewissheit eines ewigen Vaters, er nahm ihnen die Lüge und gab ihnen die Gewissheit einer ewigen Wahrheit; er ruft zum Leben, er weist hin auf das Evangelium, er verkündet des Menschen Sohn in all seiner einfachen Stärke, seiner gütigen Schlichtheit und seiner glorreichen Herrlichkeit.

Der, der in diesem Buche zu Worte kommt, ist einer von den großen Führern, die uns heute viel und in Zukunft noch mehr zu sagen haben werden. (Pfarrer Karl A.)

Ⓩ

Im Furche-Verlag zu Berlin

Zu den Wahlen

bringen wir das von der Presse, von Reichstagsabgeordneten, Landtagsabgeordneten, Stadtverordneten, vom Sortiment und vom Publikum glänzend begutachtete Buch:

Der Herr Stadtrat

Satirischer Zeitroman

von

Willy Zimmermann.

Badenpreis: Halbleinen 4.— Sm.
Halbleder 7.50 Sm.

in Erinnerung.

Bestellzettel anbei

Ⓩ

Verlag Berliner Buchhandlung,
Berlin D 27,
Dirksenstraße 5.

Badischer Kalender 1925

Herausgegeben vom
Badischen Verkehrsverband

Mit wirkungsvollem buntem Titelbild
nach einem Original von
H. Hoffmann

Verkaufspreis: M. 1.50
netto M. 1.—, Partie 13/12

In bekannter vornehmer Tiefdruckausführung bringt der neue Jahrgang wiederum eine reichhaltige Auswahl naturgetreuer Wiedergaben, wie es reichhaltiger und vollkommener irgend eine andere Veröffentlichung nicht zu bieten vermag. Die mannigfache badische Landschaft, Schwarzwaldhöhen in Sommer- und Winterpracht, liebliche Täler und Ortschaften der Ebene und des Hügellandes, interessante alte Städtchen mit malerischen Winkeln u. Gassen, Kunst- und Kulturschätze verschiedenster Art, Stadt- und Landleute im anziehenden Schmuck alter Trachten ziehen in buntem Wechsel vorüber und gewähren in seltener Einheit ein Abbild des „badischen Ländles“, das mit seinen zahlreichen Kurorten und Sommerfrischen heute eine erhöhte Bedeutung als bevorzugtes Verkehrs- u. Reiseland gewonnen hat. Die den Bildern beigegebenen geschichtlichen Darstellungen erhöhen den Wert des Kalenders, der damit nicht nur ein Führer durch die badischen Gaue, sondern zugleich auch ein Wecker und Förderer der Heimatliebe und Heimatkunde ist.

Wir bitten, umgehend direkt zu bestellen!

Carl Schmitt, Verlag
Heidelberg